

Schlagen Favoriten in Waidhofen zu?

ERSTER LAUF / Die fünfte Station der Crosslauf-Serie wird in Waidhofen sein.

LAUFSPIEL / Zum ersten Mal findet auch in der Bezirksstadt Waidhofen/Thaya ein Crosslauf statt.

Der Lauf in Waidhofen wird am Samstag, dem 27. Jänner um 15 Uhr gestartet. Anmeldungen sind ab 14.30 Uhr bis zehn Minuten vor dem Start auf dem Gelände der Firma Bittner möglich.

Die Strecke, die eine Gesamtlänge vom 6500m umfasst, steht unter dem Motto: „durch Wald und Flur“. Die Grundlaufstrecke ist eine Runde von 1730m mit einem Zu- und Ablauf von je 400m.

Die Kinder müssen eine Runde mit einer Gesamtlänge von 2,5km absolvieren. Männer, Frauen und Jugendliche, laufen drei Runden mit einer Länge von sechs Kilometern.

Die letzte Station wird dann am 17. Februar in Schwarzenau mit einer Distanz von 3330m ausgetragen. Dort findet auch die Siegerehrung der Gesamtwertung der Crosslauf-Serie statt.

NACHWUCHS-FUSSBALL

SCHÜLERLIGA HALLENCUP

Bezirk Waidhofen:

Ergebnisse: THS Groß Siegharts - SHS Waidhofen 0:9, HS I Waidhofen - BG&BRG Waidhofen 4:2, THS Groß Siegharts - HS I Waidhofen 1:6, SHS Waidhofen - BG&BRG Waidhofen 5:2, BG&BRG Waidhofen - THS Groß Siegharts 5:3, HS I Waidhofen - SHS Waidhofen 0:7.

Endstand: 1. SHS Waidhofen/Thaya (3:0 Siege, 2:1 Tore, 9 Punkte), 2. HS I Waidhofen (2:1, 10:10, 6), 3. BG&BRG Waidhofen (1:2, 9:12, 3), 4. THS Groß Siegharts (0:3, 4:20, 0).

Die **SHS Waidhofen/Thaya** vertritt den Bezirk bei der Viertelsmeisterschaft des Waldviertels, die am kommenden Montag, 29. Jänner in der Waidhofener Thayatalsporthalle stattfindet.

Landesmeisterin aus dem Waldviertel

BIATHLON / Bei der Landesmeisterschaft in Gutenbrunn gab es drei Medaillen für die Waldviertler Teilnehmer.

Bei den Frauen gewann Tanja Wentseis vom HSV Allentsteig. In der Herrenklasse musste sich Jochen Schiefer vom NSC Bärnkopf nur dem Lackenhofer Lenze geschlagen geben. Andreas Müllauer (HSV Allentsteig) wurde Dritter. Am Start waren auch Alex Frühwirth, Alex Apolt und Franz Langthaler.

Das alte Siegerbild bestätigt

ERNEUT ZWEITER / Beim 4-Städte-Cross-Cup in St. Pölten bot sich das gleiche Bild wie beim Lauf in Gmünd: Redl siegte erneut vor Riener.

LAUFSPIEL / Beim LCC-Lauf im Wiener Prater errangen die LC-Waldviertel-Athleten zahlreiche Stockerplätze.

Die Läufer konnten in Wien zwischen einer sieben Kilometer und einer 21,1 Kilometer langen Strecke wählen.

Auf der sieben Kilometer-Distanz nahmen für den LC-Waldviertel Lukas Kummerer, Martin Leirer und Silvia Preyser teil. Der gebürtige Heidenreichsteiner Kummerer erreichte mit einer Zeit von 23:37min den dritten Gesamt-

platz, in der Klasse M20 wurde er Zweiter. Den dritten Platz in dieser Klasse erreichte der Gasterner Martin Leirer, in der Gesamtwertung reichte seine Zeit von 25:14 für Rang sieben. Silvia Preyser wurde mit der Zeit von 28:35 sowohl in der Damenwertung als auch in ihrer Altersklasse Dritte.

Am Halbmarathon nahm lediglich der Horner Friedrich Hirschböck teil. Der 60-jährige LC-Waldviertel-Starter musste sich nur einem Konkurrenten geschlagen geben.

Wiederholung

Beim 4-Städte-Cross-Cup in St. Pölten kam es auf der 5,4km langen Strecke zu einem Zweikampf zwischen Alois Redl und Manfred Riener, den einmal mehr der Gmünder Redl für sich entscheiden konnte. Riener machte im Finish noch einmal ordentlich Druck auf Alois Redl und konnte den Abstand auf seinen ‚ewigen‘ Konkurrenten bis auf zwei Sekunden verkürzen.



Können in Waidhofen Lokalmatadore wie Erich Scharf (re.) oder Emmerich Kuttner (li.) zuschlagen? FOTO: MANTSCH

Zwei fünfte Plätze

BUNDESMEISTERSCHAFT / Erste Finanz-Bundesmeisterschaft in Gutenbrunn geplant.

LANGLAUF / Organisatorisch glänzte das Finanzamt Zwettl bei der 16. FLD-Meisterschaft. Erich Bayer, Erwin Fichtinger und Emmerich Gatterer leisteten mit dem WSV Gutenbrunn allerbeste Arbeit.

Ideale Wetter- und Loipenbedingungen sorgte zudem bei allen Teilnehmern für einen Motivationsschub.

Nach diesem Highlight mehrten sich die Stimmen nach der Austragung einer Bundesmeisterschaft.

Erwin Fichtinger arbeitet schon eifrig an der Planung für diese Premiere. Mehr als 100 Teilnehmer können erwartet werden. „Da wird es, wenn der Termin rechtzeitig feststeht, keine Probleme ge-

ben. Von Donnerstag auf Freitag bringe ich alle Sportler leicht unter“, meinte Fichtinger.

Sportlich lief es bei der Meisterschaft für die Aktiven aus Waidhofen/Thaya nicht gut. Lediglich Herbert Lebersorger und Leopoldine Schmalek können auf fünfte Plätze verweisen.

Der dritte Vertreter des Finanzamtes Waidhofen/Thaya war der Eberweiser Robert Redl. In der Klasse AK II musste sich der Frauenfußball-Trainer des DFC Heidenreichstein auf diesem ungewohnten Terrain mit der roten Laterne zufrieden geben. Zählt doch das Motto, dabei sein ist alles.

SKI NORDISCH

LANGLAUF

16. Meisterschaften der Finanz-Landesdirektion:

Herren Allgemeine Klasse und AK I (8km):

1. Andreas Pleschutznig (37.30), 2. Mario Vollmann (37.35), 3. Leo Pinczelitsch (37.45), 4. Gerhard Zahradnik (38.41), 5. Herbert Lebersorger (38.49, FA Waidhofen), ..., 14. Herbert Winkler (49.31, FA Waidhofen).

Herren AK II (8km):

1. Wolfgang Niederl (33.47), 2. Karl Swarotsky (36.00), 3. Wolfgang Presslmayr (36.58), 4. Rudolf König (38.03), 5. Friedrich Aigner (40.09), ..., 19. Robert Redl (55.21, FA Waidhofen).

Herren AK III (8km):

1. Heinz Butter (39.09), 2. Herwig Raab (41.15), 3. Reinhard Scholz (42.49), 4. Lorenz Steiner (47.08), 5. Josef Bruckner (51.00).

Damen (4km):

1. Sylvia Rosner (20.46), 2. Ulrich Macher (21.06), 3. Sabine Storfa (23.39), 4. Brigitte Passet (24.41), 5. Leopoldine Schmalek (25.12, FA Waidhofen).